

# **ECUADOR - CNE demostró solidez y organización en comicios municipales**

TeleSur

Lunes 24 de febrero de 2014, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

24 de Febrero de 2014 - [TeleSur](#) - *Ecuador está en el camino de buscar la seguridad y transparencia del voto, así como de garantizar el ejercicio de la soberanía de un proceso electoral, destacó Tibisay Lucena, presidenta del CNE de Venezuela y observadora internacional por la Unasur del proceso comicial del domingo.*

El Consejo Nacional Electoral de Ecuador demostró solidez, capacidad de organización administrativa y logística en los comicios municipales celebrados este domingo, destacó la presidenta del Consejo Nacional Electoral de Venezuela, Tibisay Lucena.

En entrevista para teleSUR, Lucena resaltó que este proceso electoral "que hemos visto y acompañado en Ecuador ha sido uno de los mejores porque ha demostrado solidez y organización".

"Es importante destacar la gran capacidad de respuesta del CNE de Ecuador (...) Una buena oportunidad para felicitar a las autoridades y al pueblo ecuatoriano por esta fiesta democrática de ayer", expresó la presidenta del CNE venezolano, quien formó parte de los observadores internacionales de la Unión de Naciones Suramericana (Unasur).

Asimismo, señaló que la entrega rápida de los resultados de la jornada electoral "es una fuerza titánica para buscar soluciones tecnológicas y darle seguridad a los votos de las ecuatorianas y los ecuatorianos".

También, mostró satisfacción por "lo lindo de ver como votaron electrónicamente en la provincia de Azuay (sur) y Santo Domingo de los Tsáchilas (noroeste). Todo el mundo fue a votar y la participación fue de un 80 por ciento".

Esta participación masiva en poblados tan pequeños "muestra la gran solidez del CNE. El pueblo asumió el reto de votar de manera electrónica", agregó Lucena.

Ecuador, destacó la autoridad venezolana, "está en el camino de buscar la seguridad y transparencia del voto, así como de garantizar el ejercicio de la soberanía de un proceso electoral".

En el proceso comicial que Ecuador celebró este domingo se implementó el voto electrónico en Azuay y Santo Domingo de los Tsáchilas. Este fue calificado de exitoso, recordando que es la primera vez que se instituye la modalidad en esta nación andina.

## **Dispuestos a aprender**

Tibisay Lucena felicitó también al Consejo Electoral ecuatoriano por la facilidad del voto a personas con discapacidad. "Es un digno ejemplo este programa de facilitar y garantizar el voto a personas con discapacidad, es un ejemplo a seguir para las demás naciones".

En Ecuador, la participación de personas con discapacidad en la jornada municipal "fue extraordinaria", expresó.

Lucena dijo estar dispuesta a "aprender de este hermoso proyecto y nos lo llevamos. Nosotros

compartimos nuestras fortalezas técnicas y nos llevamos el proyecto de votos para personas con discapacidad".

El CNE ecuatoriano capacitó personal para que se trasladara a los hogares de personas con discapacidad con el objetivo de que pudieran ejercer su derecho al voto.

Asimismo, ofreció atenciones especiales a quienes con discapacidad acudieran a los centros de votación.

---

<http://www.telesurtv.net/articulos/2014/02/24/cne-ecuatoriano-demostro-solidez-y-organizacion-en-comicios-municipales-1878.html>